



めざせ太陽の子



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HP アドレス <http://www.younan-es.tym.ed.jp/>

生き物がいきいきと成長する季節になりました。生活科の学習で、1年生はアサガオ、2年生は夏野菜づくりに取り組んでいます。3年生は理科の学習で、モンシロチョウを教材に昆虫の育ち方を学習します。プランターに植えたキャベツにモンシロチョウの卵を発見し、早速飼育ケースに入れて観察を始めました。もうすぐカイコも育てる予定で、子供たちは楽しみにしているようです。4年生はヘチマ、6年生はジャガイモ、そして5年生は総合的な学習の時間の活動として、プラ舟を使ってミニ水田をつくりイネを育て始めました。教師も子供も初めての経験なので、いろいろと情報を集め、試行錯誤しながら進めているようです。これらの活動を通して、自ら問いを発見し、「もっとこうしたい」「もっと知りたい」という思いや願いをもって、主体的に学習していく姿を期待しています。

第1回PTA環境整備作業

5月14日(日)

地域の方、保護者、児童合わせて約80名の皆さんの参加により、グラウンドや校庭の草刈り、花壇の除草をしていただきました。草刈り機で草刈りをしていただいている間に、全学年の親子で花壇の除草を行いました。その後上学年の親子とPTA厚生委員の方に、刈った草の片付けをしていただきました。おかげさまで、グラウンドも校庭もとても美しくなりました。

ご協力、本当にありがとうございました。



4年ふるさと学習

5月22日(月)

今年も「ふるさと上市」のよさを味わう「ふるさと学習」が始まりました。午前には、浅生地区にある「おおかみこどもの花の家」を見学し、「花の家」サポーターの永井さんからお話を聞きました。事前学習としてアニメを鑑賞していた子供たちは、モデルとなった家の様子に目を輝かせながら見学していました。

午後からは、まず宮川小、白萩西部小の4年生と一緒にゲームをして交流しました。次に、町役場産業課 商工観光班の森さん、県警山岳警備隊の小薬副隊長さんから、上市町のシンボル「劔岳」のすばらしさや厳しさ、山岳警備隊の仕事について、お話を聞きました。ステージ前に並んでいる写真のパネルや山岳警備隊の皆さんが使う様々な道具などに、子供たちは興味津々で、実際に手に取ってみたい、体験したりしました。35kgもあるリュックサックを担いでみた子供は、その重さにびっくりしていました。将来この子供たちの中から、山の安全を守る仕事を目指す人がいるかもしれませんね。



裏面も
あります

花壇の苗植え

5月24日(水)

たてわり班活動の一つとして、全校で花壇の苗植えをしました。今年はグラウンド側の花壇を8つに分け、どの班がどの花壇を担当するかを6年生が話し合って決めました。また花壇の苗の配置やデザインを、各班の5・6年生が協力して考えました。

花壇の中にブロックを埋め込んで通路をつくる班や、アーチを作り、それにアサガオのつるを這わせたいと考えている班、タイルを敷き詰め、タイルの色で模様を作っている班もありました。それぞれの班の個性が表れ、どの花壇もとても素敵です。

作業中は、各班の5・6年生が中心となり、苗の植え方を下級生に教えたり指示したりする姿が見られ、とても頼もしく感じました。今後は縦割り班で、花がら摘みや除草、水やりを行い、花が大きく育つよう世話を続けていきます。



BFC結団式

5月25日(木)

今年は新たに9名の4年生が加わり、クラブ員は31名になりました。6年生の代表児童4名が誓いの言葉を述べ、4年生の代表2名に記念品(BFC手帳とバッジ)を贈呈しました。今後、クラブ員は陽南校区の火災予防活動に取り組んでいきます。



春季校内持久走大会

5月26日(金)

全校児童が参加し、下学年は約750m、上学年は約950mの距離を走りました。子供たちは昨年のタイムや順位等を参考に、自分の目標を立ててこの大会に臨んでいます。

家族や柿沢公民館の職員のみなさん、他学年の友達からの大きな声援と拍手を受け、全員が完走しました。初めて参加した1年生も、最後まで元気よく走り切りました。昨年よりもタイムが速くなった子供や順位が上がって喜んでいる子供もいれば、1位を取ることができなくて悔しがる子供など様々でしたが、目標に向けて努力したこと、最後までやり切ることができたということは、自信につながったのではないかと思います。



学校だよりはホームページでも見るすることができます。配布文書一学校だよりをクリックしてください。

